

中医學という言葉は、今まであまり écrit しませんでした。最近になりて陰陽五行説とか、ツボとかのセミナーと勉強会に行くようになります。それで少しづつ勉強していくうちに、少しずつ勉強したくなりました。

以前は、ツボとか経絡とかそんなに興味がなく、たゞであります。少し勉強しても、これまたとても結果があまり、たり。ツボを意識して、太もものつま先にはんこ。お客様に、「腰痛がよくな、た」と言われ、後で調べてみると、腰痛のツボをし、ハリトコリをかいたところがわたり。本当にすごい！と思いました。

ネットで「3つの説めくらべ」、中医

身にたどり着き、内容をみると、この(興味深いくらい)ばかりで、かくわくしました。

これから、3年間かけて、中医学を勉強できるといふことは、とても幸せて(・。・)うれしくて、まさに、この勉強を自分で生かせたら、ともかく、たゞ少しのお金博や、家族、身近な人を、今よりも、健康で美しく生き生きとしてもらえるから住いができるものではなかかと実感します。

こんな勉強でも、習っただけで、終り、大らで3年ようになつて、でいいだといふのは、12ヶ月と思います。この方法のお金と時間で5ヶ月のだから、絶対に、身につく。これからは最大限生かせる上う思想、でいいさうと思つております。

勉強は自分なり解釈し、自分に負けたりよし、べり目的意識をも、で、モリ並けます。